

« Un téléphone — vous lisez bien, un téléphone — est placé très-près du berceau ; chaque fois que les cris de l'enfant se font entendre, la plaque du téléphone vibre ; le courant produit par ces vibrations traverse une pile, puis un électro-aimant, et se trouve ainsi considérablement augmenté, au point de pouvoir faire déclencher le mécanisme, qui agite très-régulièrement et très-doucement le berceau. Aussitôt que les cris ont cessé, c'est-à-dire que les vibrations du téléphone ne se produisent plus, le levier reprend sa position normale et le berceau reste immobile, pour être agité de nouveau quand les pleurs recommencent. C'est aussi simple qu'ingénieux, n'est-ce pas ? Et nous sommes certain que M. Graham Bell n'a jamais prévu que le téléphone ferait, un jour, fonction de bonne d'enfant. »

LÉON LEDIEU.

---